

LEÍDA



EL SBAP DIO INICIO A SU LABOR EN LA ARAUCANÍA.

## Región: comienza el trabajo del Servicio de Biodiversidad y Áreas Protegidas

● Con una ceremonia realizada en sus dependencias en Temuco, el Servicio de Biodiversidad y Áreas Protegidas (Sbap) dio inicio formal a sus operaciones en La Araucanía, marcando un hito en el despliegue territorial de la nueva institucionalidad ambiental orientada a la conservación, restauración y gestión sustentable de la biodiversidad del país.

La actividad contó con la participación de autoridades regionales, representantes de servicios públicos, del mundo académico, organizaciones territoriales y de la sociedad civil.

El inicio de operaciones del Sbap permitirá avanzar en una gestión integrada y progresiva de los parques nacionales, reservas nacionales y monumentos naturales de la región, junto con la eventual incorporación de áreas protegidas privadas al Sistema Nacional de Áreas Protegidas, fortaleciendo la fiscalización ambiental e impulsando instrumentos de conservación que trascienden las áreas protegidas del Estado, como los Paisajes de Conservación y los Planes de Recuperación, Conservación y Gestión de Especies, entre otros.

Durante la ceremonia se realizó además el descubrimiento de la placa institucional de la Oficina Regional del Sbap, marcando el inicio formal de sus operaciones en La Araucanía. ☞